



Carta no se motivó por sospechas, sostiene

Claudia: Nada liga a Morena con el crimen

LA PRESIDENTA dice que sólo envió al Consejo Nacional sus opiniones para que fueran tomadas en cuenta; el partido debe decidir si separa a Cuauhtémoc Blanco del cargo, asegura

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, negó que la carta que envió a Morena haya sido motivada por sospechas o indicios de que hay vínculos criminales dentro del partido.

El domingo, Morena sesionó en Consejo Nacional para aprobar los nuevos lineamientos éticos bajo los que habrán de conducirse sus integrantes, los cuales partieron de una carta que la mandataria envió con diversas "sugerencias", como militante con licencia, para cuidar los principios del movimiento de la Cuarta Transformación.

**EL
DATO**

EN DÍAS recientes se dieron a conocer nuevos señalamientos contra Blanco, a quien se le relaciona con actos irregulares que derivaron en la muerte de 8 personas.

Consultada sobre si los puntos relativos a que no debe haber "colusión con la delincuencia, ni organizada ni de cuello blanco" se debieron a que se ha encontrado alguna prueba de este tipo de relaciones entre los militantes guindas, lo negó.

Argumentó que tal planteamiento se debe a la historia del país en donde políticos de otros partidos, como el PRI, se han coludido con criminales y es a partir de ello que consideró importante mencionarlo en su carta.

Además, sostuvo que no hay ninguna situación así dentro del partido, ni tampoco indicios de que se esté convirtiendo en un partido de Estado.

"Los otros dos puntos tienen que ver pues con la historia de México y lo que fue el PRI durante tantos años en nuestro país. No hay nada que se parezca de Morena a aquello. Porque el PRI era un partido corporativo, es decir, las organizaciones obreras, las organizaciones empresariales, campesinas participaban como tales en el partido de Estado.

"En este caso no, Morena tiene una afiliación individual. Pero de todas maneras es importante, por la historia de México, ponerlo en los puntos y decir: 'No caigamos en lo que fue una historia en nuestro país que no fue buena', y la otra pues es parte de las orientaciones. No hay nada que pueda vincular al partido Morena a ninguna situación de vínculo con la delincuencia, sino sencillamente es un elemento sustantivo que debemos de tomar en cuenta siempre", recalcó.

Respecto al borrado que hizo el partido de uno de los artículos contra el proselitismo, prefirió no opinar porque esa fue una decisión partidaria que ya no le corresponde.

"Yo lo único que hice fue enviar una carta con mis opiniones para ser tomadas en cuenta. Ya lo que ocurre en Morena, pues ya es un asunto del propio Consejo y de la propia dirigencia de Morena. Ya no es un asunto de la Presidenta y ellos lo tienen que informar", dijo.

ESPERAR INDAGATORIA. Debe ser al interior de Morena donde se decida si se mantiene o no la representación política que ostenta el diputado Cuauhtémoc Blanco, quien enfrenta no sólo acusaciones por intento de abuso sexual contra su media hermana, sino también por un

supuesto ejercicio inadecuado de recursos públicos cuando fue gobernador de Morelos, opinó la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

La mandataria comentó que la inocencia se debe mantener hasta demostrar que el legislador guinda incurrió en algún acto ilícito y, por lo tanto, señaló que antes de tomarse una decisión en lo político, la Fiscalía General del Estado de Morelos deberá concluir las indagatorias para determinar si es o no culpable de lo que se le acusa.

"Todo mundo es inocente hasta que se demuestre lo contrario, y así es la ley en nuestro país. Entonces, hay estas presuntas acusaciones o estas acusaciones que tiene que resolver la Fiscalía del estado, en todo caso. Primero, tiene que ver con lo penal, si es que la Fiscalía está investigando o con lo administrativo, si es un asunto administrativo; y en todo caso, ya después, se verá la parte política", declaró.

Enfatizó que en caso de que se procese el caso también por la vía partidaria, quien tomará el control del asunto será la Comisión de Honestidad y Justicia.

“NO HAY nada que pueda vincular al partido Morena a ninguna situación de vínculo con la delincuencia, sino sencillamente es un elemento sustantivo que debemos de tomar en cuenta siempre”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México